



## **ASIA/COREA DEL SUR - Abierto un nuevo instituto teológico para laicos en la archidiócesis de Seúl**

Seúl (Agencia Fides) - Que los laicos son el motor de la Iglesia coreana es algo evidente: su valiosa aportación en todos los campos de la pastoral hace de la Iglesia de Corea una de las mejores que han comprendido y puesto en práctica el espíritu del Concilio Vaticano II. Y son laicos muy preparados y bien formados como lo demuestran los diversos institutos teológicos que existen en el país reservados a los laicos. En Seúl ha surgido un nuevo en la parroquia de Ogeum-dong, situada en la parte sudeste de la ciudad donde se ha abierto el Catholic Institute, centro de estudios de teología y pastoral que servirá para formar a catequistas, animadores eclesiales, diáconos, ministros de la Eucaristía, personas que se pondrán a disposición de la Iglesia local.

La estructura está naturalmente pensada para salir al paso de las exigencias del laicado, de personas que están insertas en el mundo laboral, que tiene una familia. Las clases se organizan en semestres una vez a la semana.

El currículum está compuesto de teología, filosofía, estudios bíblicos, textos religiosos coreanos, ética teológica, espiritualidad. Se enseña también Mariología, liturgia, historia de la Iglesia, Sacramentos, todo gracias al aporte de docentes universitarios y a expertos. (PA) (Agencia Fides 13/2/204 Líneas: 17 palabras: 216)